

Revue de presse hebdomadaire des journaux

Semaine du 14 au 20 mai 2022

Journaux consultés :

Actualités-L'Étincelle La Pensée de Bagot La Tribune Le Reflet du Lac





18 mai 2022 15h53 / Mis à jour à 19h15

Lisa Rodrigue deviendra directrice générale du Centre de services scolaire des Sommets



La directrice générale adjointe aux affaires éducatives du Centre de services scolaire de la Région-de-Sherbrooke obtient une promotion: Lisa Rodrigue deviendra directrice générale du CSSDS le 1er juillet prochain.

Mme Rodrigue a été nommée à ce poste officiellement lors de la séance extraordinaire du CA de l'organisation mardi.

«Nous sommes heureux d'accueillir Mme Rodrigue au sein de notre organisation. Son expérience professionnelle et ses formations complémentaires font d'elle une gestionnaire qui contribuera certainement à la poursuite et à l'amélioration des objectifs de notre centre de services scolaire», mentionne la présidente du conseil d'administration, Caroline Lacroix, dans un communiqué de presse.

Lisa Rodrigue prendra la relève d'Édith Pelletier qui quittera l'organisation après 34 ans de service.



Lisa Rodrigue deviendra directrice générale du CSSDS le 1er juillet prochain.

- TIRÉE DU SITE WEB DU CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES SOMMETS



Lisa Rodrigue sera la nouvelle DG des Sommets

Le 18 mai 2022 – Modifié à 10 h 00 min le 19 mai 2022

Par Patrick Trudeau



La future DG des Sommets, Lisa Rodrigue, entrera en poste le 1er juillet prochain (*Photo: gracieuseté*)

NOMINATION. Le Centre de services scolaire des Sommets (CSSDS) vient de confirmer la nomination de Lisa Rodrigue à titre de nouvelle directrice générale.

Mme Rodrigue entrera officiellement en poste le 1er juillet prochain et elle succédera à Édith Pelletier, qui a récemment annoncé sa retraite après une carrière de 34 ans dans le monde de l'éducation.

Sa nomination a été annoncée le 17 mai, au terme d'une séance extraordinaire du conseil d'administration du CSSDS, et vient clore un processus de sélection qui s'est étendu sur quelques mois.

Enseignante de formation et possédant notamment un baccalauréat en musique, Lisa Rodrigue occupe depuis six ans le poste de directrice adjointe aux affaires éducatives au Centre de services scolaire de la Région-de-Sherbrooke.

Elle avait précédemment œuvré comme directrice d'école, tant au niveau primaire que secondaire.

Couvrant un territoire de 3500 km carrés englobant les MRC de Memphrémagog, du Val Saint-François et des Sources, le Centre de services scolaire des Sommets chapeaute 27 écoles primaires, quatre écoles secondaires, un centre de formation professionnelle et un centre d'éducation des adultes.







LE 18 MAI 2022 Volume 35, N° 29 25 692 exemplaires lerefletdulac.com



Joignez notre équipe!

- Adjointe administrative Gestion et service à la clientèle
- Technicien

700, rue Sherbrooke, Magog 819 847-3633 • 1 800 567-3633







L'homme qui a vu l'ours
Coiffure pour hommes et enfants,

PRENEZ RENDEZ-VOUS!

www.coiffuremagog.com

www.coiffuremagog.com 1679, rue Sherbrooke, Magog 819 674-3617

es Cantonniers à la Coupe Telus



L'assistant-entraîneur Cédric Cabana s'est recouvert d'un drapeau fleurdelysé, sans doute pour rappeler aux jo ueurs des Cantonniers qu'ils représentaient tout le Québec en Alberta. (Pho to Le Reflet du Lac - Marco Bergi



Plusieurs parents de joueurs ont festoyé avec les partisans des Flames de Calgary, dans le cadre de la joute éliminatoire de dimanche dernier. (Photo Le Reflet du Lac – Marco



Collaborateur du e e u Lac et photographe attitré des Cantonniers, Marco Bergeron accompagne la formation magogoise dans tous ses déplacements durant cette semaine en Alberta.(Photo Le Reflet

du Lac – Marco Bergeron/collaboration spéciale)



Le président des Cantonniers, Renaud Légaré peut compter sur la présence en Alberta de Yanick Lévesque et Yanick Gagné, respectivement président et directeur général de la Ligue M18 AAA du Québec. (Photo Le Reflet du Lac

– Marco Bergeron/collaboration spéciale)



Entraîneur-adjo int chez les Flames do Ca Martin Gélinas est allé rendre visite aux membres de l'organisation magogoise lundi dernier. On l'aperçoit aux côtés des joueurs Jérémie Dumas-Larouche, Jules Boilard, Lewis Gendron et Éli Baillargeon. (Photo Le Reflet du Lac - Marco Bergeron/collaboration spéciale)

Les Cantonniers réussissent leur entrée

PATRICK TRUDEAU

ptrudeau@lerefletdulac.com

COUPETELUS. Les Cantonniers de Magog ont amorcé le tournoi de la Coupe Telus de brillante façon en remportant une victoire de 6-3 face aux North East Chiefs de Vancouver, lundi dernier à Okotoks, lors de leur premier match de la ronde préliminaire.

Au moment d'écrire ces lignes (mardi matin), on ignorait le résultat de leur deuxième joute face au Rush de Sydney.

La troupe de Stéphane Robidas complétera sa ronde préliminaire cette semaine en affrontant successivement Moncton (mercredi à 13 h 30), Mississauga (jeudi à 16 h) et Notre-Dame (vendredi à 17 h).

Les quatre premières équipes du classement cumulatif accéderont aux demi-finales le samedi à 18 h 30 ou 22 h, et la finale sera présentée dimanche à 21 h 30.

Médaillés d'argent en 2018 et 2019, les national à leur troisième présence consécutive à ce tournoi.

SANS COMPLEXE

Le moins que l'on puisse dire, c'est que les Cantonniers se sont présentés à Okotoks sans complexe, même si la plupart des autres 6 pieds et plus (seulement 4 pour les Cantonniers) formations présentent des alignements plus

Cantonniers espèrent mettre la main sur le titre L'attaquant Jules Boilard a inscrit deux buts dans la victoire inaugurale face à Vancouver. (Photo Le Reflet du Lac - Marco Bergeron/collaboration spéciale)

âgés et plus imposants.

Les Chiefs de Vancouver comptaient notamment 10 joueurs de 17 ans (comparativement à 2 pour Magog) et une dizaine de patineurs de parmi leurs effectifs.

La troupe de Stéphane Robidas a répondu de belle façon au jeu robuste, en inscrivant quatre buts en avantage numérique et en dominant 32-22 dans les tirs. Jules Boilard s'est signalé avec un doublé alors que Lewis Gendron a recu le titre de joueur du match pour cette rencontre initiale.

Les joueurs des Cantonniers ont eu la chance de s'entraîner sur la glace officielle de Team Canada, dimanche dernier à Calgary...

Les partisans des Cantonniers présents en Alberta - en majorité des parents de joueurs - étaient particulièrement bruvants lors de la joute inaugurale de l'équipe magogoise...

Toutes les rencontres de la Coupe Telus sont diffusées en direct sur le site web de Hockey Canada...

La campagne de financement orchestrée par les Cantonniers a rapporté 35 000 \$, un montant qui permettra à l'organisation magogoise de couvrir aisément toutes ses dépenses durant le voyage en Alberta...

Les Cantonniers ont reçu lundi dernier la visite de Martin Gélinas, l'un des meilleurs joueurs de l'histoire de la concession magogoise et ancien gagnant de la Coupe Stanley (avec Edmonton). Gélinas est entraîneur adjoint chez les Flames de Calgary depuis quelques saisons déjà, et son chandail numéro 22 flotte dans les hauteurs de

roule sur 4000 km pour encourager l'équipe



Ronald O. Maheu était prêt à encourager les Cantonniers, lundi dernier, lors du premier match à Okotoks. (Photo Le Reflet du Lac-

n/collaboration spéciale

www.lerefletdulac.com - Le 18 mai 2022

22 - LE REFLET DU

PATRICK TRUDEAU

ptrudeau@lerefletdulac.com

COUPE TELUS. Ceux qui connaissent bien Ronald O. Maheu savent qu'il est prêt à prendre les grands moyens pour assouvir sa passion sportive... comme conduire sur 4000 km pour aller encourager les Cantonniers en Alberta.

Le sympathique magogois est arrivé vendredi dernier à Okotoks, site de la Coupe Telus 2022, après avoir roulé pendant cinq jours entre Magoq et l'Alberta, en compagnie de sa conjointe.

Visiblement, la distance et le coût du carburant (!) ne l'effraient pas, « On a déià dépensé 1000 \$ d'essence », lance-t-il en riant et sur un ton résigné.

Habitué de l'aréna de Magog et fan de hockey depuis des décennies - plusieurs se rappellent son implication au sein du Tournoi

atome pee-wee de Magog - M. Maheu a rapidement planifié une traversée du Canada et d'une partie des États-Unis, lorsque la présence des Cantonniers au championnat national a été confirmée

le mener notamment à Las Vegas. « On débute ça de belle façon en encourageant les Cantonniers cette semaine. On devrait rester jusqu'à la fin du tournoi, à moins qu'ils soient éliminés au terme de la ronde préliminaire. Mais ça, ça me surprendrait; on a un bon p'tit club et on risque de faire un bon bout de chemin. Ils sont vraiment beaux

à voir jouer », a indiqué le volubile partisan, tout juste avant le premier match de la ronde préliminaire remporté 6-3 par Magog.

Pionnier du domaine de l'extermination au Québec et maintenant retraité, Ronald O. Ce « road trip » devrait s'étendre sur un mois et Maheu a toujours aimé faire de la route. Il avoue toutefois que la dernière portion du trajet, en Saskatchewan et en Alberta, a été plus monotone, « C'est plat longtemps. On apercoit seulement des prairies et quelques gros ranchs. Je crois qu'on a vu plus de vaches et de taureaux que d'humains », a-t-il fait remarquer avec son humour habituel.

Stéphane Robidas est finaliste au titre d'entraîneur de l'année

PATRICK TRUDEAU

ntrudeau@lerefletdulac.com

HONNEUR. Sans surprise, le pilote des Cantonniers de Magog, Stéphane Robidas, est l'un des trois finalistes au titre d'entraîneur par excellence de la dernière année dans la Ligue de développement M18 AAA du Québec.

Robidas, qui a mené son équipe au deuxième rang du classement général et au championnat des séries, est en lice pour la Coupe des Gouverneurs Bob-Chevalier, en compagnie de Pier-Luc Giguère (Lévis) et Philippe Paquette (Collège Esther-Blondin).

Fidèle à son habitude, le pilote recrue des Cantonniers a reçu ce nouvel honneur avec beaucoup de modestie, préférant partager le crédit avec l'ensemble de son

organisation. «Si t'es finaliste dans une catégorie comme celle-là, c'est parce que ton équipe a bien joué. Cette nomination, je la vois vraiment comme un honneur d'équipe. Elle revient aux jeunes et à tout notre personnel d'entraîneur. Et même à notre président», a fait valoir Stéphane Robidas.

Le choix de l'entraîneur de l'année sera dévoilé lors du gala des Champions de la Ligue M18 AAA, le 4 juin prochain.

Les Cantonniers - tout comme les Chevaliers de Lévis - sont d'ailleurs en lice pour plusieurs prix lors de ce gala annuel, dont celui d'organisation de l'année (Trophée Daniel Richard), en compagnie de Lévis et du Collège Notre-Dame.

L'attaquant Raoul Boilard est pour sa part finaliste au Trophée Daniel Brière, remis au joueur avant présenté la meilleure performance au niveau sportif et scolaire.



Pour les inscriptions résidentielles (nouvelles ou corrections), faites parvenir votre demande par courriel à mlavoie@leprogres.net | 1 800 891-7672 poste 1120

Deux gymnastes magogoises qualifiées pour la Coupe provinciale

PATRICK TRUDEAU

ptrudeau@lerefletdulac.com

SÉLECTION. Deux membres du club Dymagym, Eliana Bailey et Hayley Kirkwood, participeront à la Coupe provinciale de gymnastique artistique féminine, les 28 et 29 mai à Granby, après avoir obtenu leur qualileurs partisans ».

Eliana et Hayley étaient au nombre des 412 gymnastes inscrites à la coordonnatrice Marjolaine Sévigny.

qualification provinciale (JO4 à JO6) du 6 au 8 mai dernier.

Il s'agissait d'une deuxième comde novembre 2021.

«Ça fait huit ans que le club Dymagym est l'hôte d'une compéfication il y a quelques jours, « devant tition de gymnastique, mais c'est la terme à sa saison 2021-2022 lors deux dans la même année », précise la

« On a la chance d'avoir un comiprésentée au Centre sportif La Ruche, té organisateur dévoué et de merveilleux bénévoles qui ont à cœur la santé et la viabilité de notre club, pétition en territoire magogois en et je les en remercie. On peut parl'espace de quelques mois, après celle ler d'une réussite pour ces deux grosses fins de semaine de compétition », a-t-elle louangé.

L'équipe de Dymagym mettra un première fois que nous en organisons de son spectacle de fin d'année présenté à La Ruche, les 4 et 5 juin



Eliana Bailey (Photo gracieuseté -



Hayley Kirkwood (Photo gracieuseté



Des équipes scolaires et civiles étaient réunies pour ce premier Défi de l'Académie des Cantonniers.

(Photo Le Reflet du Lac - Patrick Trudeau)

Trois finales qui se soldent par la marge d'un but

PATRICK TRUDEAU

ptrudeau@lerefletdulac.com

HOCKEY. La saison de hockey mineur magogois a pris fin officiellement dimanche dernier avec la présentation des finales du premier Défi ont été gâtés avec trois finales qui se de l'Académie des Cantonniers, qui se sont soldées par la marge d'un but, dont déroulait du 13 au 15 mai à l'aréna de Magog.

regroupait des équipes scolaires et l'école secondaire de La Ruche. civiles, était un projet pilote mis sur pied par Hockey Magog, dans le but d'ajouter Dynamik de Coaticook a eu le meilleur éventuellement un quatrième tournoi officiel à sa programmation.

Et on peut dire que les organisateurs celle de la catégorie M14 D3, remportée 1-0 par les Chevaliers de l'école secondaire Cet événement hybride, qui de Bromptonville, face aux Carnicas de

En finale de la catégorie M15 D3, le 3-2 en prolongation face au Collège Saint-Bernard (Drummondville).

Enfin, en catégorie M15 D2, la finale s'est aussi décidée en prolongation avec un gain de 4-3 du Phoenix de Sherbrooke face aux Broncos de l'école secondaire La Découverte (Saint-Léonard-d'Aston).



ET PLUSIEURS AUTRES! JUSQU'À ÉPUISEMENT DES STOCKS!



Un « espace sécuritaire » LGBTQ+ à l'Odyssée

Alain Bérubé | La Pensée

L'école secondaire de l'Odyssée, à Valcourt, abritera prochainement un « espace sécuritaire » pour les élèves LGBTQ+ (lesbiennes, bisexuels, gais, trans et queers).

Ce projet est réalisé en collaboration avec la Maison des jeunes L'Initiative de Valcourt.

Une partie du local de la classe de l'enseignant Camil Pellerin servira d'« espace sécuritaire ».

« On pourra y discuter et s'informer tout en brisant les préjugés. Ça rejoint très bien notre mission », explique Laura Parent, coordonnatrice de la Maison des jeunes L'Initiative.

L'organisme épaulera M. Pellerin au niveau de l'animation.

« On prévoit qu'une trentaine d'élèves fréquenteront ce local, mais ce sera ouvert à tous, tant que le respect sera de mise. L'école de l'Odyssée fait preuve d'une grande ouverture », affirme Mme Parent.

M^e Jean-Sébastien Boudreault, qui a été vice-président de Fierté Montréal, servira de mentor pour ce projet.

« Nous sommes privilégiés de pouvoir compter sur sa participation. Son impressionnante feuille de route témoigne de son expertise sur le sujet. Son partage d'expérience aura permis aux jeunes de bonifier leurs idées et d'éviter certains angles morts qui auraient pu être problématiques, en plus de gagner énormément en confiance grâce à son mentorat. Nous sommes très reconnaissants du temps qu'il a accordé », affirme Kevin Bombardier, président de la Maison des jeunes L'Initiative.



On voit ici quelques personnes associées au projet, dont des membres du comité organisateurs. De gauche à droite : Guillaume St-Hilaire (animateur), Jaël Leclerc, Mathilde Leclerc, Félix Daignault et Laura Parent, coordonnatrice de la Maison des jeunes L'Initiative de Valcourt.

Les Cantonniers se qualifient pour les demi-finales

Le 19 mai 2022 — Modifié à 9 h 26 min le 20 mai 2022

Par Patrick Trudeau



Maxime Côté a reçu le titre de joueur du match, en plus de réussir l'un des buts les plus spectaculaires du tournoi. (Photo : Le Reflet du Lac - Marco Bergeron/collaboration spéciale)

COUPE TELUS. Les Cantonniers de Magog sont officiellement qualifiés pour les demi-finales de la Coupe Telus après avoir remporté une précieuse victoire de 5-2 face aux Reps de Mississauga, cet après-midi à Foothills County.

Il s'agissait d'une troisième victoire en quatre rencontres dans cette ronde préliminaire pour les Cantonniers, eux qui conservent la deuxième place du classement cumulatif (9 pts) derrière les Flyers de Moncton (11 pts).

Les spectateurs présents ont eu droit à toute une confrontation aujourd'hui, pendant que le tournoi se déplaçait exceptionnellement au Scott Seaman Sports Rink.

Alors que les deux équipes étaient à égalité 1-1 après 40 minutes de jeu, les Cantonniers ont pris le contrôle du match au début du dernier engagement en inscrivant deux buts en 80 secondes, soit ceux d'Alix Durocher et Noah Woodard.

Jules Boilard y est ensuite allé de son deuxième filet de la rencontre (son 6e du tournoi), après avoir vu les Ontariens s'approcher momentanément à un but.

Mais c'est définitivement Maxime Côté qui a porté le coup d'assommoir aux Reps en réussissant l'un des buts les plus spectaculaires de la semaine, alors que son équipe évoluait à court d'un homme.

Côté a servi une feinte magistrale à un défenseur, avant de faire de même avec le gardien, un jeu qui valait à lui seul le prix d'entrée et qui a permis au numéro 29 d'obtenir le titre de joueur du match.



Le gardien Louis-Félix Charrois a aussi été un élément déterminant dans cette victoire, avec plusieurs gros arrêts. Les vainqueurs ont dominé 37-33 dans les tirs.

Ce duel Québec-Ontario a été ralenti par de nombreuses prises de bec et quelques coups vicieux. Les défenseurs Éloi Bourdeau et Charles Poirier ont notamment été la cible de charges plutôt douteuses.

L'attaquant Olivier Lemieux a pour sa part administré l'une des mises en échec les plus percutantes de la rencontre en renversant le géant Dillon Stiles (6'06 » et 215 lb), et ce, en toute légalité.

Les Cantonniers compléteront leur ronde préliminaire en affrontant les Hounds de Notre-Dame, ce vendredi à 17 h.

Cascades recrute à Granby C'est aussi simple que ça!





Un incendie provoque l'évacuation de l'école du Tournesol





Windsor (GA) – Un début d'incendie a forcé l'évacuation complète de l'école secondaire du Tournesol, jeudi, en fin d'avant-midi.

L'incendie s'est déclaré un peu après 10 h 30. « Nous avons reçu l'appel pour un début d'incendie dans le secteur de la formation professionnelle de l'école secondaire du Tournesol. La présence de fumée a été confirmée », raconte le capitaine Carl Bourget, de la Régie intermunicipale des incendies de la région de Windsor.

Rapidement, l'école est passée en mode d'évacuation complète. « Les premières équipes ont commercé leurs interventions dans le secteur de la formation professionnelle où elles ont découvert un incendie qui couvait dans un système de ventilation d'une station de soudure », relate le capitaine Bourget.

En peu de temps, les pompiers ont réussi à circonscrire et à enrayer l'incendie. L'opération a toutefois nécessité la présence d'une vingtaine de pompiers.

L'incident n'a fait aucun blessé. La Sûreté du Québec a été demandée en assistance. Des ambulanciers étaient prêts à intervenir.